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Cari Coetanei,  

come ben sapete, ho avuto l’onore di essere eletto Presidente lo scorso 

gennaio, alla guida ma soprattutto in collaborazione con un gruppo 

affiatato e fortemente motivato di cui facevo già parte. 

Grazie a questa costante motivazione, siamo riusciti a mantenere stabile il 

numero degli associati, anzi riuscendo ad aggiungere qualche nuovo 

coetaneo alla nostra associazione. 

L’impegno di tutti, a partire dalla nostra Rosa, Rosanna, per proseguire 

con le nostre segretarie, Marisa e Norma, è riuscito ad organizzare 

praticamente un incontro ogni mese, sia autonomamente sia insieme ad 

altre classi: cene, passeggiate, viaggi, eventi. 

Per gli eventi, siamo stati promotori e forza principale del comitato 

organizzatore insieme alle classi dal 50 al 59, portando, quasi sempre, il 

numero di partecipanti più alto. 

Un’altra iniziativa, che ho portato avanti con grande impegno, è stata  “IL 

CD DEL 60” con il volume 1 Driving & Dancing (da ballare) e il volume 2 

Listening & Loving (da ascolto), particolarmente apprezzata non solo dalla 

nostra classe. 

Sul fronte delle beneficenze, il Consiglio Direttivo ha deliberato nella sua 

riunione dello scorso dicembre, di dare un contributo alla Associazione 

Mastocitosi Italiana di cui il nostro coetaneo Paolo Camagni è membro 

della sezione di Como e all’associazione SIM-PATIA che come ben sapete 

segue persone disabili, mentre già nei primi mesi dell’anno, su 

segnalazione del nostro ex Presidente Guido Biondi avevamo dato un 

contributo alla Associazione Pro Bambini Albania. Il contributo versato a 
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Fibrosi cistica è collegato con l’uso della sala che utilizziamo, per le nostre 

riunioni conviviali. 

La parte più consistente, come già per l’anno scorso, sarà devoluta questa 

sera all’Associazione Tullio Cairoli, di cui la nostra coetanea Monica 

Giordano è Presidente e il nostro coetaneo Luigi Cairoli è figlio di Tullio. 

ll Bilancio Consuntivo del 2011, che portiamo alla vostra attenzione per 

essere approvato, è il frutto di una oculata gestione e di un particolare e 

continuo impegno di tutto il gruppo operativo. Vi ho già parlato delle 

attività che hanno generato entrate ed le uscite per beneficenza. 

Sul fronte delle spese correnti, oltre alla quota associativa alla Stecca e il 

relativo contributo per la pubblicazione del giornalino, abbiamo 

contenuto il più possibile le spese telefoniche (che l’anno scorso erano 

state rilevanti) stipulando un diverso contratto. Le spese di altro tipo sono 

di importo non rilevante. Nel Bilancio Preventivo vi parlerò anche come 

abbiamo intenzione di ridurle ulteriormente. 

Vi invito pertanto, dopo la relazione del nostro tesoriere Antonio Moglia e 

quella del nostro Collegio Sindacale, a discutere ed approvare il Bilancio 

Consuntivo dell’anno 2011 così come portato alla vostra attenzione. 

Il Presidente 

Mirco Mantovani 

 


